

Djâsans patois

Une réponse malicieuse

Ènne malichieuse réponche



Ci Djean-Corré, c'était in pouère afaint, in couêrêtte, in ainonceint, in joclé, in sainnûbin. È saivait è poine graiynaie son nom. Mains mon Djean-Corré n'était p'chi fô que çoli. È poéyait bin des côps s'fotre d'lai gueule de cés que v'lint l'airguess'naie. In

dûemoène, an djuait ès gréyes â Tchvâ Blanc. C'était lu que r'bolait. Çte crevure d'Étienne yi dit po l'emmerdaie:

– T'és quel aidge, Djean-Corré?

– Éh bin, mai mère ât moûe è quaitre-vingt-cîntçe ans èt peus i seus du traze djanvie. T'n'és qu'è faire le calcul.

– Te t'fôs d'moi, qu'yi fait l'Étienne. Réponds-me, quel aidge que t'és ?

– I seus de quaitre, compte s'te sais.

L'Étienne que s'craiyait malin, è s'ât fait è r'vodre.

Celui qu'on surnommait Djean-Corré passait pour un simple d'esprit, en proie aux moqueries et aux vexations. Mais à malin, malin et demi.

Bernard Chapuis



Retrouvez l'article complet sur
www.lqj.ch/patois
et sur www.djasans.ch